

**Titel: Entwicklung des Areals Rosa-Luxemburg-Halle**  
**Einreicherin: Claudia Müller, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**

Federführung: Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen	Datum: 02.06.2015
Bearbeiter: Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen	

Einreicher: Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
---

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Welche Planungen existieren momentan auf Verwaltungsseite das Areal Rosa-Luxemburg-Halle im bisherigen Sinne zu nutzen oder anderen Nutzungen zuzuführen?
2. Welche Kontakte gibt es mit den aktuellen Nutzern und wie wird zusammen über die Weiterentwicklung des Geländes gesprochen?
3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung Sportvereine bei der Einwerbung von Fördermitteln, z.B. beim Landessportbund, zu unterstützen, wie zum Beispiel mit langfristigen Miet- bzw. Nutzungsverträgen?

Begründung:

Bei den Nutzern der Sporthalle Rosa-Luxemburg herrscht Unsicherheit über die Zukunft des Areals. Gerne würde man dort in eine Weiterentwicklung investieren, dies ist jedoch nur möglich, wenn langfristige Verträge vorhanden sind, bzw. eine langfristige Perspektive des Standorts gewährleistet ist.